

Lennox, California, Julio 24 de 1978.

Mr. Guillermo Novo Sampol. #80125.  
Floor 11 North.  
150 Park Row.  
New York, N.Y. 10007.

Estimado hermano mio.

En estos instante, llego de nuestro P.O.Box, y en las cartas recibidas, encuentro tambien una de Alvin Ross y otra de Ud, con fecha Julio 19, la que no quiero dejar pendiente en contestarla directamente, aparte de mi comunicado que recibes semanalmente.

Referente a las papeletas, como podras notar en mi ultimo escrito enviado junto al comunicado de esta semana, le di, prioridad, por estimarlo de necesidad, a la carta, donde me pedias apoyo, declinas en enviarme las papeletas, porque dices que tengo mucho trabajo. - Nuestro Apostol dijo un dia; (Mi miedo mayor no es el de ir saliendo de la vida, sino el de verme sin fuerzas para los muchos quehaceres que nuestra tierra esta a punto de echarnos sobre los hombros

(Yo ya me voy muriendo. - Los pulmones se me quejan y el corazon salta mas de lo que debe. - Pero calzo las botas invisibles que, de un tranco, como el gigante del cuento, van del valle a la montana.

(La vida se ha de llevar con bravura y la muerte se ha de esperar con un beso.)

Y, negarte no puedo, que tengo fuerzas para cumplir con todas mis obligaciones, en favor de nuestros prisioneros y pueblo. - ?Porque no cumplir con la venta de estas papeletas. ? - Esta campana que comence con tu carta, y perdoname el (TU), pero tenemos que tratarnos como verdaderos Camaradas, y con la cubania, que siempre es nato en todo cubano, esta campana, seguira en la columna de ustedes. Cartas desde las Prisiones, y todos los medios que yo pueda emplear, el envio de las mismas, depende solo de ustedes, me sentiria profundamente, si no llegara, pues el mismo dia que te mande mi carta afirmativa, para no dilatar, que las papeletas llegaran a mis manos, particularmente en nombre de Ud, le escribi a Oreste Ruiz, y no contesto al respecto, no se que podra pasar.

Ahora bien. - Desde los siguientes numeros, referentes al apoyo economico para los gastos de Abogados, yo publico, que el verdadero revolucionario y cubano, tiene que decinar de la rifa, y cooperar voluntariamente a dicho fin, sin necesidad de rifas. - Los cheques y mone orden, pido que los manden a nombre de Guillermo Novo, a nuestro P.O.Box 3312, Lennox, California, pues no quiero que ningun compatriota pueda pensar que detras de esto por parte mia, puedo tener ganancias economicas, pues quien mejor que Ud, sabe como piensan estos emigrantes.

Si a mi llamado en esta oportunidad no dicen (presente) recibiran en su oportunidad no lejana, no solo mi condena, sino, la de todo el presidio politico cubano en E.U., Venezuela y Mexico, de esto me encargo yo, pues no seria la primera oportunidad, que condene con mi voz, a los comelones de banquetes, donde con barriga llena hablan de nuestros presos y pueblo. - (Este es uno de los casos que esta sucediendo en los llamados programas radiales (La Voz de Cuba, o La Voz del Presidio Politico Cubano, o La Voz Cristiana de Cuba) (como podras notar 3 tres nombres diferentes, para usarlos de acuerdo a la oportunidad, pero de Voz del presidio, no tiene nada mas que el nombre, en la actualidad, revolucionarios Nacionalistas en California, confrontan en silencio, para no darle a la publicidad, problemas con quienes estan a cargo de estos programas, por no defender los mismos a los prisioneros politicos que estan en E.U., Venezuela, Mexico etc. etc.

Un camarada viajo desde este Estado a Miami la pasada semana, para dar informes al respecto de los programas radiales y su negatividad, pero, no se quiere dar

luz publica al problema, donde solo ganaria el comunismo, lo mismo para el Doctorito Humberto Medrano, quien dice defender los presos politicos, pero no habla el muy H.P., de Humberto Lopez, Cornillot, Los Navos, Ross, etc, etc, etc, Humberto Medrano, es traidor a la causa del presidio politico cubano, en nuestras manos tenemos documentos al respecto, pero no podemos perder tiempo en acusarlo, por poco que diga, algo ace, pero este algo le da. \$\$\$\$\$dolares, que recauda de muchos exiliados, aparte que escribe para vender sus articulos, es un llamado defenzor patrio a sueldo, como lo fue (botellero) del dictador Batista, quien le pagaba a Medrano, (500.00 quinientos dolares en la Cuba de ayer, ?Cuantas cartas les escribe este Medrano a ustedes?. ?Cuantos articulos que le paga el llamado Diario Las America, habla de los presos fuera de Cuba, en prisiones.?(ninguno.)

Respecto a mi modesta persona te contare brevemente. -El 15 de Septiembre del presente ano, cumpla 49 cuarenta y nueve, naci en la Ciudad de Matanzas Cuba, pobre, muy pobre, estudie en escuela publica, donde despues de octavo grado no pude seguir estudio, sali para la Habana con 18 anos, y en la Farandula artistica, como Actor y Animador, vivi largos anos, solo en teatros y cabarets, Arturo Liendo, Jesus Alvarino, y otros, me cerraban en la radio R.H.C. Cadena Azul, y otros grupitos en C.M.Q. -Solo Pumaréjo me dio oportunidad, en su canal 2 de television, pero por poco sueldo no acepte contrato, y segui en teatros y cabarets, no naci para esclavo, motivos que aparte de sus traiciones para con nuestra lucha libertaria, este pais, es un pais para esclavo, y solo podran quedar dentro de el, los llamados revolucionarios de cafe con leche, el resto tendremos que seguir por los caminos del Mundo.

Hablando de mi persona, mido seis pies, con solo 158 libras, (delgado y trigueño, diria en cubano (mulato con pelo fino lasio) vale OK.

Puedes creer una cosa, tu camarada Alvin Ross, es un Cubano que escribe con las verdaderas palabras cubanas de nuestro lenguaje, muchas cosas yo quisiera decirle hoy a ustedes, respecto a las cartas que recibo del presidio politico, pero es mejor respecto a esto esperar el instante personal, todas las cartas que recibo de todos, las mantengo guardadas, si los familiares de ustedes quisieran acer un libro con las mismas, yo las entregare, y lo recaudado del mismo, podria ser un gran apoyo para cualquier cosa de los mismos, ustedes o la lucha, serian ustedes los presos los que dirian, que acer con el dinero.

Hoy por Ud, supe la noticia que mis escritos, estan saliendo en La Cronica de Puerto Rico, pues yo le escribi a la directora, le envie articulos de ustedes y no me contesta, pues pense que no los publicaba, si tienes algun recorte de los mismos, pudieras enviarmelo. (gracias)

Alvin Ross, en su carta de hoy, me pide de favor que le publique la misma en nombre de Ud y de el, en realidad yo tengo otro trabajo de Ross preparado, para que salga dentro de dos semanas, pero esta carta, decino publicarla en dicha columna, pues me nombran usted y el Paladin y rinden Homenaje a un Cubano llamado Jose A. Buergo. -Cuanto agradezco personalmente estas palabras de ustedes, pero como pensarían los lectores, que un llamado Vocero por mi mismo publique una carta con tantos elogios personales para conmigo, no hermano mio, hoy tengo que repetirle a ustedes dos, las mismas palabras que manifeste al Comité de familiares de P.P.C., en Miami, no puedo recibir este nombramiento que no me corresponde, solo cumpla, como soldado de la patria y hombre del pueblo con mi deber, mis guias, mis protectores, mi lider, Abanderado, Paladin y todo homenaje, demoles a nuestros MARTIRES y ustedes que junto a los mismos siguiendo sus ejemplos, hoy tras de rejas estan muertos en vida, yo sigo el ejemplo de los primeros LOS MARTIRES, y de los segundos, ustedes Los Prisioneros, solo espero (ORDENES).

Una columna, como Cartas desde las Prisiones, tiene que llegar no solo al llamado exilio, sino a todos los pueblos, y el mejor homenaje que ustedes me pueden proporsionar, es dandome trabajo, tareas a cumplir, pero jamaz tan solo con palabras y, perdoneme, podemos robarle espacio para dar publicidad a los sentimientos verdaderos de ustedes conmigo, sentimientos estos que viviran en mis recuerdos y estas lineas de Ross, en el nombre tambien de Ud, sera el mejor galardón que mañana podran tener mis futuros nietos y madre a nuestros regreso a nuestra patria libre y Nacional.. Quien no se sienta hoy Nacionalista en este exilio de emigrantes, ahun sin pertenecer a sus organizaciones, que menos catalogacion pueden tener que, primero filocomunistas y segundo lacayos del Imperialismo y Gobernantes Dictatoriales, la libertad de nuestra Patria Cuba, tiene en verdad que ser para siempre, una Cuba para los Gubanos, solo los Cubanos, sin intrumición de Imperios algunos, Incluso ni el papa si pretendiera con sus iglesias, y que nuestro pueblo recibiera, tódos los beneficios, por el cual luchara nuestro Antonio Guitera y Jose Martí.

Enviame, los reglamentos de esta organización, quisiera estudiarlos, lamento profundamente, que no se pudieran conseguir tan solo un cubano en cada Estado que pudiera dedicar parte de algunas horas diarias en estos trabajos de nuestros presos en E.U., Venezuela y Mexico. -El asombro de todos ustedes presos hoy y de sus familiares para conmigo, es simplemente por la sencilla razon, que estoy dedicando yo solo, 10 y 12 horas diarias; escribiendo a no solo ustedes sino diferentes organizaciones y personajes, por la cantidad de correspondencia que tengo que enviar, es motivo por lo cual, al terminar cada uno de los escritos de ustedes en los periodicos, pido que nos envíen tan solo sellos.

Save Ud, cuantos sellos e recibido, enviado por los emigrantes en todo este tiempo, se que no lo asaombrara, (NINGUNO); pero sigo adelante, y mas adelante, no fumare, no comprare periodicos diarios, y llegare a otros mas grandes sacrificios si se requieren, pero esta cauza, solo la muerte podra aniquilarla en mi, y mientras esta llegue, otros Buergos, saldrán desde otros Estados, solo como yo SOLDADOS DE LA PATRIA.

Guillermo, para terminar hoy este editorial, quedan de tu parte el envio de las papeletas, yo sigue pidiendo los cheques a tu nombre, pero esta semana, salio un pequeno escrito en el semanario 20 de Mayo, que segun estas paginas, todo cheque o ayuda, se debe de enviar a la Sra. Ana Esther Novo de Leyva a nombre de la misma, yo pienso que es hermana de Ud, el mismo dia que le di lectura a este comunicado que no se, quien lo mendo a dicho semanario, yo le envie nuestra ultima columna a la senora Novo de Leyva, puede que la misma me responda espero, pero te agradezco, me informes inmediatamente, si sigo pidiendotelo a tu nombre, o digo que se lo envíen a dicha Sra. (Usted tiene la palabra al respecto), pero no podemos de una parte u otra, confundir a quienes pueden ayudar, lo que motiva, que yo recibiera llamadas por telefonos, donde me decian que a donde lo mandaban, un periodico decia a la Sra Novo y el otro que a nombre de Guillermo a nuestro P.O.Box, este trabajo que apura, recaudar el dinero, tiene como todo trabajo, que tener cordinacion de lo contrario sin mala fe, de una parte u otra es un fracazo; pues dejamos en 2 y 2 a quienes nos pueden ayudar, que solo se preguntaran. ?A quien creer?.

Esperando tu respuesta a esta ultima pregunta, con fuerte abrazo. tu hermano en verdad ahora y siempre.

Jose A. Buergo.

Contestame hoy mismo, donde se envia por fin el dinero, y quien mando este comunicado a la prensa 20 de Mayo en L.A. Calif.